

Pressemitteilung

## Apotheker ohne Grenzen wählt einen neuen Vorstand und stellt sich weiterhin dem Kampf gegen die Corona-Pandemie in aller Welt



*BU: Der neue Vorstand, von links nach rechts: Mana Emami, Jochen Schreck, Thomas Bergmann, Andreas Portugal, Jochen Wenzel. Nicht auf dem Bild sind Dr. Petra Nolte und Dr. Ralph Bültmann.*

**München, 21. September 2020** – Nachdem die ursprünglich für den April geplante Mitgliederversammlung zunächst abgesagt werden musste, konnte sie nun gestern in München stattfinden. Neben der Präsenzveranstaltung war es dieses Mal auch möglich, sich virtuell als Zuhörer zuzuschalten und der Sitzung zu folgen. Dank dem räumlichen und technischen Einsatz von und bei pharma4u war dies möglich.

In kürzerer Form und den aktuellen Regelungen entsprechend, konnte der Vorstand und die Geschäftsführung von einem erfolgreichen Jahr 2019 berichten: Sowohl die Einnahmen, wie auch die projektbezogenen Ausgaben konnten gesteigert werden. Mit einem Jahresergebnis von 955.865,43 Euro (2018: 891.918 €; 2017: 814.188,86 €; 2016: 918.109,58 €) nähert sich der Verein der Millionenmarke weiter an. Besonders erfreulich sind dabei die weiter steigenden Zahlen der Mitglieder. In diesem Zusammenhang wurde auf der gestrigen Versammlung auch die Bedeutung der Regionalgruppen hervorgehoben: Durch eine beschlossene Satzungsänderung wurden die Regionalgruppen nun explizit als Organ des Vereins in der Satzung verankert.

2019 fanden neben den 13 Langzeitprojekten auch zwei Nothilfeinsätze in Mosambik und auf den Bahamas statt. In der Mitgliederversammlung wurde auch über die aktuelle Situation und die Corona-bedingten Herausforderungen berichtet. Dabei ging es auch um die aktuell sehr schwierige Situation der AoG-Projekt Koordinatorin Dr. Carina Vetye, die nun ununterbrochen seit März im Projekt in Argentinien arbeitet und dort „Unglaubliches“ leistet. Der Verein begleitet darüber hinaus

all seine Projektpartner weiter und hat es in den vergangenen Monaten geschafft, seine Aktivitäten weiter voranzutreiben, wenn auch teilweise anders als ursprünglich geplant. Hierbei profitiert der Verein von den guten Kooperationen zu den lokalen Organisationen. „AoG hat trotz der neuen Herausforderungen weiter unter Hochdruck an veränderten Unterstützungskonzepten und Projektumsetzungen gearbeitet. Auch die Einnahmen ließen dies zu, darüber sind wir sehr dankbar“, so der Vorsitzende Jochen Schreck. Auch erlauben es die Finanzen, dass neue Projekte in der Planung sind, so zum Beispiel im Libanon.

## **Wahl zum neuen Vorstand bei Apotheker ohne Grenzen**

Im zweijährigen Turnus wurde darüber hinaus gestern auch ein neuer Vorstand gewählt. Aus dem ehrenamtlichen, siebenköpfigen Vorstand verabschiedete sich Schriftführer Jürgen Funke, nachdem er seit 2014 im Vorstand mitgearbeitet hat. Ihm wurde herzlich für sein Engagement gedankt und Jochen Schreck betonte, dass alle hoffen, dass er dem Verein weiterhin aktiv erhalten bleibt. Der von den Mitgliedern neu gewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Jochen Schreck bleibt Vorstandsvorsitzender und wird in der neuen Wahlperiode auch weiterhin von Dr. Petra Nolte als zweite Vorsitzende tatkräftig unterstützt. Andreas Portugal, Dr. Thomas Bergmann und Jochen Wenzel bleiben dem Vorstand als Beisitzer erhalten. Dr. Ralph Bültmann übernimmt weiterhin die Position des Schatzmeisters. Mana Emami, Apothekerin aus Hamburg und frühere Pharmazeutin im Praktikum bei AoG, wurde als neues Vorstandsmitglied gewählt und wird sich ab jetzt auch als Schriftführerin des Vorstandes einbringen.

Zum Schluss bedankte sich Jochen Schreck bei allen Anwesenden und Zugeschalteten. Der Vorstand bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen und fühlt sich bestätigt, Apotheker ohne Grenzen trotz der aktuellen Situation und Herausforderung für die Zukunft weiter positiv gestalten und weiterentwickeln zu können. „Wir werden weiter grenzenlos arbeiten“, so Jochen Schreck nach der Versammlung.

## **Kontakt Apotheker ohne Grenzen:**

Kira Morandin | Referentin Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising  
[k.morandin@psfde.org](mailto:k.morandin@psfde.org) | 089 415 597 59

**INTERVIEW-Angebot:** Bei Interesse an einem persönlichen Interview mit dem Vorstand, der Geschäftsführung oder unserer AoG-Projekt Koordinatorin Dr. Carina Vetye in Argentinien, die hautnah über die dortige pharmazeutische Situation in den Slums von Buenos Aires berichten kann, wenden Sie sich gerne an uns!

## **Weitere aktuelle Informationen zu Apotheker ohne Grenzen:**

AoG-Facebook: <https://www.facebook.com/apothekerohnegrenzendeutschland/?ref=bookmarks>

AoG- YouTube: Videos aus Argentinien von unserer Projekt Koordinatorin Dr. Carina Vetye:  
<https://www.youtube.com/watch?v=plzfkKSVi7Y&list=PLLto4B10IkuNZPDXmqsWOikdBGeYr6ztB>